

2学期が始まりました！

ホールにみんな集まって始業式。とても暑かった今年の夏でしたがみんな元気に登園。夏休み楽しかったことを発表したり先生のお話を聞いたりお歌を歌ったりしました。

**にこにこまつり (3日)**

にこにこまつりをしました。アンパンマンじゃんけんでお祭りが始まりました。おなかにおやつの詰まったお魚を釣るお魚釣りや、スーパーボールつかみや輪投げ等ひとつずつまわって、シールをゲット。ヨーヨーを作って遊んだりマラカスを作ってリズムに合わせて鳴らしたり…楽しかったね！おみやげに各クラスのキーフォルダーをもらって、みんなにこにこ！の一日でした。2学期も楽しく元気にニコニコ笑顔でごそうね。

**避難訓練 (4日)**

幼稚園にいる時に、もしも火事や不測の事態が起きたら・・どうしたらいいかな？

9月の避難訓練では、そんな時あわてないで先生の指示をきき行動できる子どもをめざして行いました。今回の訓練は、火事という設定です。ことり組とうさぎ組の子どもたちも泣かずに先生の指示を守り、体を低くして避難することが出来ました。靴を履くなど日常の動作がきちんと身についているかどうかはとても大切だと改めて再確認しました。どのような指示にもきちんと対応できるように日頃からしっかりお話を聞くことが身についているかが、とても大事なことを実感しました。そののち紙芝居を見ながら今回の訓練をふりかえりました。各ご家庭でも不測の事態が起こったときの それぞれの行動について、日頃から十分に話し合い、確認し合っておきましょう。

**敬老の日を前に**

大好きなおじいさまやおばあさまにひとりひとり葉書を書きました。きりんさんは「おげんきていてください」の文字も添えました。すてきな絵葉書！おじいさまやおばあさまのお顔を思い浮かべながらひとりひとりポストに投函しました。ことり組のお友達は、それぞれが幼稚園の手作りポストに入れ、先生がポストに投函しました。早速おじいさまおばあさまからのうれしいお返事が幼稚園にも届いています。



(PTA主催) 光る影絵がやってきたよ (5日) ♪むむのこ♪の皆さん

今年の秋のお楽しみは、影絵人形劇団むむのこの皆さんによる 光る影絵 です。楽しいオープニング。そして素敵なお絵。綱渡りやアクロバット次々に現れる色彩豊かなサーカス！幻想的な影絵の世界を堪能しました。お客様のおうちのかたや小さなお友達にも楽しんでいただきました。お世話いただいた皆様楽しいひと時をありがとうございました。



親子交通安全教室 (20日)

きりん組とぱんだ組は北文化会館の創造活動室で北警察署に指導していただきて親子で交通安全の学習をしました。地域交通安全推進委員の方々にもお世話をいただき道路の横断などの訓練を受けました。保護者の方には警察から講話もあり、子ども達の命を守るために交通安全ルールの再確認をしていただきました。ご参加ありがとうございました。



きりん組は交通安全運動スタート式に協力しました。交通安全キッズ広報隊に変～身！
大きな声で 交通安全宣言をしました。

ぼくたちわたしたちは道路に絶対飛び出しません
青信号でも 右左まわりをみてから わたります。
自転車に乗るときはヘルメットをかぶります。

みんなでまもろう交通ルール！！

その後パトカーと白バイや消防自動車と一緒に賀茂川までパレードに参加しました。



16日は敬老の日 敬老会に出演

今年度も敬老の日を応援するためにはんだ組ときりん組の参加できるお友達が敬老会に出演しました。秋のお歌や山の音楽家リズム合奏を聞いていただいたり、会場の皆さんと一緒にむすんでひいらいての手遊びを楽しんでいただいたりしました。いつまでもお元気でいてくださいの願いを込めて最後に ♪ ね ♪ を皆で歌いました。地域のご年配の方々から「元気をもらいました!」「可愛いお歌を聴いて若返りました」「久しぶりのむすんでひいらいて とても楽しかったです」など嬉しいお言葉を頂戴しました。



お誕生日おめでとうございます。

9月生まれのことりぐみのお友達 おめでとう!

18日 みんなでお祝いしました。



動物園遠足 (19日)

大型バスに乗って動物園へ出発! 門をくぐるときりんさんのお出迎え! しまうまもきりんと仲良く楽しそうでした。おとぎの国の ヤギたち ちょっとぴり眠そうなレッサーパンダ元気いっぱいのヤブイヌ親子! ペンギンプール! ゆかいなおさるさんたち! ぶうらぶうらお鼻でお水を上手に飲んだりお散歩したりしている4頭のゾウさん達の様子に大喜び! ライオンやジャガーや虎はお部屋をお散歩中! ライオンのナイルさんもうさぎさんが見に行つた時にはがお~とむかえてくれました。長生きしてね! フラミンゴたちは片足で上手に立っていましたよ。愉快なミーカキャット 可愛いフェネック。ゴリラやチンパンジーの親子。長~い腕のテナガザル。マンドリルの親子。そして爬虫類館。たくさんの動物たちと仲良しになった素敵なお遠足。みんなで食べたお弁当もとってもおいしかったよ。



ことりぐみさんも動物園へ行ったよ 26日

とってもいいお天気 ことりさんたちもどうぶつえんへしゅっぱ~つ きりんさん しまうまさん かばさん ミーカキャット おとぎのくにのやぎさん べんぎんさん おさるさんたち そうさん ゴリラの親子 ライオンさんや虎さん。おともだちとてつながいで、園内をぐる~っと一周。たくさんのお物たちとあってきたよ!



28日 きりん組ぱんだ組 大文字山山登り遠足

昨年は台風の影響でたくさんの木々が倒れ山道が荒れてしまい行くことができなかった大文字山。今年はいけるかな？何度も下見にも出かけ大丈夫！暑さも考慮して朝早くに出発！お天気も心配なし！以前に比べゴロゴロ石ころが多くたり土が削られて階段の段差は前より高く感じましたが、ツクツクボウシの鳴き声に励まされ、時折木々の間からお日様の光が優しくさす中子ども達は一步一步登っていきました。10時すぎに大の字の中央へ無事到着。京都が一望できとってもいい景色。幼稚園はあそこらへんかなあ？おうちはあれや！賀茂川はあれとちがうかな？京都タワーを見つけたよ！などなどたくさん発見。 ヤッホー！ おお～い！ みんなの声は聞こえましたか？お腹ペコペコ。それぞれのお家特製オニギリの美味しかったこと美味しかったこと。お山の上を堪能し、帰りも慎重に下りて無事ふもとに到着。ひとりひとりに大きな自信がついた遠足でした。



きりん組 レリーフ が出来上がりました

芦田風馬先生に指導していただき、挑戦したレリーフ！陶芸家芦田直人先生の窯で焼き上げてもらい素敵な作品が出来上りました。

